



Union Départementale des Syndicats C.G.T. des Deux-Sèvres

8, rue Joseph Cugnot – 79000 NIORT

☎ 05.49.09.02.39. – 📠 05.49.06.99.30.

ud79@cgt.fr

→ **La santé n'est pas une marchandise !**

Confronté aux choix d'austérité du gouvernement (3 Milliards d'€ d'économies à réaliser, des milliers de postes supprimés au plan national), l'Hôpital public est en grand péril.

C'est notre bien commun qui se trouve directement menacé par les décisions déjà prises ou en cours.

Face aux attaques qu'ils subissent, les personnels ne se laissent pas faire et des luttes se développent un peu partout : ce sont les agents de l'AP/HP (Assistance Publique / Hôpitaux de Paris) qui ont manifesté massivement, à de nombreuses reprises, contre la remise en cause de leurs RTT.

Les Deux-Sèvres ne sont pas en reste puisque depuis plusieurs semaines, les agents du Centre Hospitalier Nord Deux-Sèvres, avec l'appui de leur syndicat CGT, organisent un camping revendicatif itinérant afin d'exiger une remise à plat du dossier d'implantation à Faye L'Abbesse.

Les presses locale et régionale en ont d'ailleurs fait plusieurs fois écho.

Ces mobilisations, pour indispensables qu'elles soient, ne peuvent

pas rester de la responsabilité des SEULS personnels de santé tant le sujet de la qualité des soins, de son offre et de sa localisation le plus près possible des besoins concerne **TOUTE la population** .

C'est pourquoi l'UD CGT 79 a décidé de soutenir la journée de grève et d'actions des personnels de santé et invite les assurés sociaux à les rejoindre le plus nombreux possible

**le 25 Juin à partir de 13h30
devant le siège de l'ARS
(Agence Régionale de Santé)
3, rue de l'Abreuvoir à Niort
(derrière le Tribunal d'Instance).**

